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内 容 

 かみん１階大ホールで平成３１年度第３回介護保険事業運営協議会・地域包括

支援センター運営協議会が行われました。下記の説明を行った。質疑応答および

意見は下記のとおり。 

１ 第７期介護保険事業計画進捗状況について 

２ 令和２年度介護保険料（案）改正の要旨について 

３ 第７期介護保険事業計画の見直しについて 

４ 令和２年度上富良野町介護保険特別会計予算概要 

（１）第８期介護保険事業計画策定スケジュールについて 

（２）生活支援体制整備事業について 

（３）権利擁護センターについて 

（４）介護予防地域活動支援事業について 

質問１ 大場委員：１の新型コロナの影響で給付費に影響があるか？ 

回答 事務局：３月から施設制限をかけているので、給付費は次年度から影響する。 

質問２ 渡部委員：４の滞納繰越はどのような事情があるのか？ 

回答 事務局：本来年金天引きが行われるが、年金が少ないなどの理由で天引きがで

きず納付書で納付する方がいる。その中で、事情により納付できない方がいる。 

 



内 容 

質問３ 羽賀委員：４（２）はボランティア員を育成して支援を行っていくのかどうか？ 

回答 事務局：今回は有償ボランティアを想定しているため、新たにサポーターを登録

して行っていく。 

質問４ 谷口委員：４（２）で配食サービスの利用は増えているのか？ 

回答 事務局：現状としては増えていない状況。既存のメニューについては第８期計画

でそのままで行くのか変更していくのか議論を行い進めていきたいと考えている。 

質問５ 渡部委員：４（３）で独居老人などの認知症の出ている方の把握をしているのか

どうか。 

回答 事務局：民生委員の方のご協力により、毎年高齢者実態調査の中で調査してい

る。独居に限らず、高齢者世帯においてもお互い気づいていない場合もあるので、調

査の中で気づいてサービスにつなげていきたい。 

質問６ 渡部委員：家族が遠方にいて認知症の方の面倒をみることができない方もいる

ようなので、ふるさと納税などで福祉に対して応援してもらうことも一つの方法では？ 

回答 事務局：家族が面倒を見ることができず、人によってケースバイケースであること

から行政としても漏れの無いように支援をしていきたい。 

質問６ 谷口委員：お店にマスクや消毒液がない状況で、施設に配布する流れがある

のかどうか。 

回答 事務局：布マスクを１枚ずつ配布するという話があるが、具体的な配布方法はま

だ決まっていないため、続報が出次第周知していく。 

 

閉会後、平成３１年度認知症初期集中支援チーム検討委員会の経過報告を行い終

了した。 

 

 


